
 

 

 

INFORME ICES (25 de mayo de 2015) 

Hoy lunes a las 13h. hemos sido recibidos en la Conselleria por Mar Martínez y por 

Miguel Montanyana con objeto de ser informados de la última hora del asunto ICEs. 

A la reunión hemos asistido Mariano Bolant en nombre propio en representación de 

Rafael Durá, por tanto con la representación de los arquitectos de la Comunidad 

Valenciana, Vicente Terol y Francisco de Paula Rozalén en representación del 

colectivo de Aparejadores, Arquitectos Técnicos e Ingenieros de Edificación. 

Se nos ha confirmado el desbloqueo de los pagos y se nos ha informado que ya se han 

empezado a redactar las Ordenes de Pago, Ordenes que en un plazo no superior a 10 

o 15 días estarán terminadas. 

Existen unos cuantos casos en los que debe haberse producido un desajuste en los 

honorarios, fruto probablemente de una variación en la aplicación del IVA que en este 

momento se están revisando para que no ralentice el proceso. 

Conforme se vayan redactando grupos de órdenes de pago, se irá informando al 

Consejo y éste lo trasladará a los interesados con objeto de el que así lo desee, solicite 

un Certificado de la Orden y así negociar el adelanto del cobro efectivo que se 

supone, no se demorará más de dos o tres meses. 

A la pregunta de si este proceso puede detenerse nos han contestado que en este 

momento se encuentra desbloqueado y está en el área puramente administrativa con 

lo que no puede experimentar reversión. 

 

En otro orden de cosas, debemos agradecer los esfuerzos tanto de la Comisión 

consultiva que ha venido trabajando en las últimas semanas como de compañeros 

individuales que han sumado sus esfuerzos a la causa del  ansiado y trabajado cobro. 

Entendemos que se ha producido un resultado exitoso y en principio el Consejo no 

contempla realizar ninguna acción complementaria mientras los plazos  se vayan 

ajustando a la hoja de ruta establecida. 

 

Francisco de Paula Rozalén Martínez 

Secretario General 

 


